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ОПРАВДАТЬ 
ДОВЕРИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Публикуем список 
избранных 14 сентября 
депутатов Советов 
городских и сельских 
поселений от СР. 

СОВЕТЫ 
ЮРИСТА  
Как не попасться на 
удочку мобильных 
операторов? 
Ведущий рубрики – член 
Краснодарской краевой 
коллегии адвокатов 
Михаил Жилин.
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ДОВЕРЧИВАЯ 
СТАРОСТЬ
Почему в сети 
финансовых пирамид 
попадают пожилые?

В конце сентября 
в Ейском районе 
бушевала стихия. 
Сотни людей были 

вынуждены покинуть свои 
затопленные дома. Тысячи 
остались без электричества. 

В эти сложные для жите-
лей Северного округа дни 
было запланировано прове-
дение сессии Совета Ейско-
го городского поселения на 
25 сентября. В повестке дня 
был один вопрос – выборы 
председателя и замести-
теля председателя Совета. 
Депутат от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ  Людмила 
Калашникова предложила 
воспользоваться п.12.4 Ре-
гламента Совета Ейского 
городского поселения от 
16.09.2011г. (установлен 
срок проведения первой 
сессии вновь избранного 
Совета – 3 недели после 
выборов) и сессию перене-
сти. Вместо решения вну-
тренних вопросов депутат 
предложила выехать в зато-
пленный район города для 
того, чтобы выслушать го-
рожан, звонки от которых 
по мобильной связи посту-
пают по сей день . Однако 
депутаты, большинство из 

которых избирались от пар-
тии «Единая Россия», пред-
почли посвятить этот день 
дележу портфелей.

Местная газета «Совет 
Приазовья»  прокоммен-
тировала состоявшуюся 
сессию:

«На сессии отсутствова-
ли 3 депутата.  Депутат от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ Людмила Калашни-
кова во время сессии нахо-
дилась в зоне подтопления, 
общалась с жителями, так 
как считает, что в сложные 
для избирателей дни депу-
тат должен находиться вме-
сте со своими избирателя-
ми. Происходящую сессию 
депутат назвала «пиром во 
время чумы», а обсуждае-
мый вопрос повестки дня 
«дележкой портфелей». 
Во время своего общения 
с избирателями депутат 
приняла 14 обращений и 
сделала все возможное, 
чтобы «погасить недоволь-
ство граждан, жалующих-
ся на медленные темпы 
проведения работ и недо-
статочное количество вос-
становительной техники, 
объясняя, что делается все 
возможное». 

Во время обхода зато-
пленной территории  к де-
путату также обратились  
люди, которые не успели 
звакуироваться и не знали, 
где им ночевать. Все были 
размещены в муниципаль-
ной гостинице. В результа-
те 5-тиэтажная гостиница 
«Ейск» была полностью за-
селена подтопленцами.

По словам Людмилы 
Калашниковой, власти не 
показывали всю картину 
разрушений. Местное от-
деление партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Ейском 
районе  оказывало посиль-
ную помощь  людям в  лик-
видации последствий ура-
гана.  Пострадали и члены 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, из домов кото-
рых двое суток выкачивали 
воду.  

Стихия нанесла ощути-
мый ущерб и жителям Тем-
рюкского района. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
неоднократно предупреж-
дала, что Азовское море 
способно спровоцировать 
экологическую катастрофу 
с человеческими жертвами, 
ударив нагонной волной по 
береговым объектам.

– Во время недавнего 
урагана волны доходили до 
турбаз, – говорит предсе-
датель местного отделения 
СР в Темрюкском районе, 
депутат Совета Темрюк-
ского городского поселе-
ния Денис Никоноров. – А 
ведь волна может быть куда 
сильнее, и тогда негатив-
ные последствия необрати-
мы. Надеемся, что ураган 
был предостережением для 
чиновников, которые при 
планировании развития ре-
гиона теперь более тщатель-
но изучат сгонно-нагонные 
явления на Азовском море.

Стихия подождет
Депутаты Совета Ейского городского поселения от партии 
«Единая Россия» предпочли дележку портфелей помощи 
пострадавшим от урагана. 

СВАЛКА ВМЕСТО 
РЕЧКИ? 
Под видом очистки реки 
в черте Абинска 
вырубались деревья 
в природоохранной зоне. 
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С Днем 
пожилого 
человека!

Обращение депутата Госдумы, ру-
ководителя регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Краснодарском крае Андрея Руденко 
к пожилым людям Кубани.

Уважаемые мамы и отцы, де-
душки и бабушки. 1 октября мы 
отмечаем международный день 
пожилого человека. Низкий Вам 
поклон за то, что подарили нам 
жизнь, и простите, если наше по-
коление не во всем оправдывает 
Ваши надежды.

В знаменательный, важный для 
вас день желаем, чтобы достигну-
тые ранее вершины всегда помога-
ли в жизни и дарили стабильность, 
уверенность и равновесие. Пусть 
ваши достижения помогут вам, без 
скрипа в душе, наслаждаться за-
служенным отдыхом.

К сожалению, судьба большин-
ства пожилых людей в России 
нелегка. Постоянный рост ком-
мунальных тарифов и инфляция 
зачастую опережают рост пенсий 
и социальных выплат. Не умень-
шается и социальное расслоение. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ делает все возможное, чтобы 
защитить права человека труда и 
тех, кто всю свою жизнь работал на 
благо родной страны. Например, в 
настоящее время мы настаиваем 
на принятии Законодательным 
Собранием Краснодарского края 
законопроекта, предлагающего 
установить статус детей ВОВ, вы-
плачивать этой категории граждан 
компенсацию, предусмотреть ряд 
других мер социальной поддерж-
ки. Посмотрим, как отреагируют 
на эту инициативу наши законо-
датели.

В сентябре началась весенняя 
сессия Государственной Думы, 
и фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» продолжит борьбу за 
принятие справедливых законов, 
за социальную поддержку незащи-
щенных слоев населения.  

К убанские эсэры неоднократно от-
правляли гуманитарный груз в ЛНР. 
В этот раз были приобретены продук-
ты питания – крупы и консервы. Уже 

три недели, как в городе нет стрельбы. Вместе с 
окончанием войны появилось и электричество. 
Правда, пока выборочно. По-прежнему нет 
воды. Ее набирают в колонках и развозят на ма-
шинах. Во время дождя луганчане спускаются с 
ведрами на улицу и собирают воду, стекающую 
по водосточным трубам.

Продолжение на стр. 2.

Луганск надеется на мир
Член Совета регионального 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Игорь Маймистов доставил 
собранную СР гуманитарную 
помощь в возвращающийся к мирной 
жизни Луганск.

С ПРАЗДНИКОМ!

 Памятник павшим от рук карателей. 
Монумент прошлому стал памятником 

настоящему.
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Первые признаки мир-
ной жизни можно 
увидеть на погранич-
ном посту Изварино в 

российском городе Донецке. Еще  
несколько недель назад здесь шли 
ожесточенные бои, а когда они 
стихали, беженцы массово пере-
селялись в Россию. Теперь все  
наоборот. Люди возвращаются в 
относительно мирный Донбасс. 
Возвращаются с семьями и иму-
ществом. Одна семья даже захва-
тила с собой стиральную машину.

Вереница возвращающихся ав-
томобилей превышает километр. 
Встав в очередь в восемь утра, 
пересечь границу можно только 
к вечеру. Местный супермаркет, 
оказавшийся напротив очереди, 
за день, наверное, делает месяч-
ную выручку.

 Пешеходов пропускают бы-
стрее: перед нами стояло больше 
ста человек — на сопредельной 
территории оказались за полчаса. 
От границы ходит маршрутка — 
проезд до столицы республики 
стоит 50 гривен (около 150 руб.), 
таксисты берут 400 гривен, но 
можно найти попутчиков и ехать 
в складчину.

КРЫШЕЧКА
В Луганске не слышно стрель-

бы, но город трудно назвать 
мирным. За три дня не удалось 
встретить ни одного работающе-
го магазина. Много разрушенных 
бомбежкой зданий и магазинов. 

Вокруг полно собак. Хозяева 
были вынуждены оставить живот-
ных при эвакуации, они сбились 
в стаи и нападают на людей. Во 
время войны, говорят, подходили 
к трупам. По словам местных жи-
телей, их регулярно отстреливают.  

На животный мир война дей-
ствует по-разному. В одном из 
дворов наблюдали сюрреалисти-
ческую картину. Кто-то из сер-
добольных луганчан принес для 
меньших братьев миски с водой 
и едой. Голуби и коты, которые 
исторически враждуют, корми-
лись из одного блюда. Первые не 
проявляли никакого страха, вто-
рые никакой агрессии. Как тут не 
вспомнишь знаменитое «на водо-
пое все равны» из Маугли. По-
казалось, что перемирие распро-
страняется не только на людей, но 
и на животных.

Одно из основных занятий лу-
ганчан во время войны – добыча 
воды, которая бывает не всегда и 
не везде и ради которой приходи-
лось выходить из спасительных 
подвалов под бомбежку. Для этого 
жители обзавелись пятилитровы-
ми баклажками и тележками. Так 
как мы жили на равных условиях 
с донбассцами, пришлось присо-
единиться к этому процессу.

Во дворе дома, где мы жили, 
познакомились с луганчанкой 
средних лет по имени Клавдия, у 
которой в руках была тележка, до-
верху груженая пустыми баклаж-
ками. 

– Говорят, через два квартала 
отсюда раздают с машины, но не 
знаю, правда ли это и сколько там 
воды, – отвечает Клавдия. – А 
еще слышала, что колонку возле 
рынка открыли.

Туда мы и направились. Ко-
лонку открыли только что, по-
этому очереди еще не было. На 
других колонках на добычу воды 
могут уйти часы. Заметив, что 
на одной из моих баклажек нет 
крышки, наливаю три четверти 
бутылки, чтобы не расплескать. 
У Клавдии вид неполной емко-
сти вызвал недоумение. Когда 
объяснил ситуацию, начала охать 
и причитать. В конце концов, 
после некоторых раздумий, по-
рылась в кармане и протянула 
мне заветную крышечку.

– Это моя запасная, по-
том занесешь на третий 
этаж в 80-ю квартиру. 
Только не забудь. И не 
делай так больше, – 
произносит Клавдия 
один из наиболее ярких 
монологов, которые 
удалось услышать в Лу-
ганске.

История про крышечку 
демонстрирует, как война 
успела изменить сознание 
людей. Ценности мирной жиз-
ни сошли на нет. Появилась абсо-
лютно новая система координат.

ВТОРОЕ РОЖДЕНИЕ
ВЕТЕРАНА СЕРГИЕНКО

В десяти километрах от Лу-
ганского аэропорта находит-
ся госпиталь ветеранов войны. 
Благодаря порядочности и са-
мопожертвованию оставшихся 
сотрудников пансионата 315 ве-
теранов смогли выжить без света 
и воды под минометным обстре-
лом нацгвардии.

Когда начиналась война, со-
трудники обзвонили родствен-
ников постояльцев, чтобы они 
хоть на время забрали пенсионе-
ров домой. Никто не приехал.

Отказался от этих стариков и 
Киев: когда звонили в депар-
тамент, там заявили, что пан-
сионат находится в самом без-
опасном месте, ему ничего не 

угрожает. Когда оставшийся с 
бабушками заместитель дирек-
тора Владимир Гуляев попал к 
новым властям народной респу-
блики, те удивились – по доку-
ментам всех постояльцев вывез-
ли в Украину. 

Запасы питьевой воды у вете-
ранов  были на исходе. На каж-
дого была установлена мини-
мальная норма. Постояльцы то и 
дело подходили к медперсаналу с 
пустой кружкой с просьбой на-
лить воды хоть глоточек. Для тех-
нических нужд слили всю воду с 
батарей. 

Запасы еды были, но готовить 
ее в отсутствии электричества 
приходилось на дровах. Дрова 
сотрудницы и постояльцы до-
бывали здесь же, в лесополосе 
напротив. В заготовлении дров, 
как во время выхода из окруже-
ния, были задействованы все, 
кто может ходить, а также мужья 
некоторых сотрудниц. При этом 
медсестры и их мужья, чтобы 
попасть с работы домой и об-
ратно, каждый день проходили 
расстояние в 2 км от пансионата 
до маршрутки под непрекращаю-
щимся обстрелом. 

– Каждое утро я плакала на 
балконе, глядя, как инвалиды, 
больные, хромые собирают хво-
рост, – рассказывает ветеран 
ВОВ, бывшая фронтовая летчица 

Мария Ковалева. – А по ночам 
мы молимся, чтобы Путин защи-
тил Донбасс.

Участник ВОВ Афанасий Фи-
липпович Сергиенко считает 16 
августа вторым днем рождения.  

Выпущенный национальной 
гвардией минометный снаряд ле-
тел в здание, но зацепился за ра-
стущий во дворе каштан. Взрыв-
ной волной выбило почти все 
окна, в комнате Афанасия Фи-
липповича посекло шкаф с одеж-
дой. Попало в самое ушко награ-
ды «За победу над Германией», 
покорежило усатый профиль. А у 
ветерана – ни царапины. 

– Провел по лицу, стряхнул 
пыль, проверил, что руки-ноги 
целы и спать продолжил, – мо-
лодецки храбрится 88-летний по-
стоялец.

Как и все луганчане, обитате-
ли пансионата  уже несколько 
месяцев не видели ни зарплат, 
ни пенсий. Живут за счет 
сбережений и гуманитарной 
помощи из России. Поэто-
му продукты, привезенные 
представителем  СР, были как 
нельзя кстати: их в тот же день 

распределили по социальным 
объектам города. 

КОММЕНТАРИЙ 
РУКОВОДИТЕЛЯ 
РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, ДЕПУТАТА 
ГОСДУМЫ АНДРЕЯ РУДЕНКО:

«Наша партия после референду-
ма признала Луганскую и Донецкую 
народную республики. Об этом не-
однократно говорил лидер СР Сер-
гей Миронов. Россия не остается в 
стороне от беды, постигшей наших 
братьев и сестер. Почти у каждо-
го жителя России есть украинские 
корни, а также родные на Украи-
не. Не стоит всецело надеяться на 
официальные гуманитарные кон-
вои от РФ. Они очень помогают, 
но их, к сожалению, мало. Пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
продолжит оказывать адресную 
помощь  старикам и детям, всем 
жителям Донбасса, которые нуж-
даются в ней в первую очередь».

Н О В О С Т И  Р Е Г И О Н А Л Ь Н О Г О  О Т Д Е Л Е Н И Я

Н е секрет, что чаще всего 
«клюют» на удочку пенсио-
неры. В чём причины? По-
пробую разобраться. Основ-

ные причины, на мой взгляд, две. Первая 
объясняется тем, что пожилые люди, вос-
питанные при советской власти, безогово-
рочно верят средствам массовой информа-
ции. Если напечатано в газете, то никаких 
сомнений в достоверности сообщения про-
сто не может быть.

Никто им не разъяснил, что сейчас 
другие времена и разрешено всё, что не 
запрещено. Этим пользуются недобро-
совестные печатные издания, зарабаты-
вающие на рекламе большие деньги. В 
качестве фигового листочка публикуют, 
что редакция ответственности за рекламу 
не несёт.

«Прекрасный» довод! Получили день-
ги, а там хоть трава не расти. В результате 
такой ситуацией пользуются проходим-
цы всех мастей, предлагая сомнительные 
лекарства или обещая баснословные про-
центы на вложенные деньги. Не кажется 
ли Вам, редакции таких газет, что вы яв-
ляетесь косвенными виновниками про-
исшедшего? На мой взгляд, являетесь и 
несёте, по крайней мере, моральную от-
ветственность, если не сказать более.

Считаю, что пора законодательным 
органам принять закон, повышающий 
ответственность СМИ за подобного рода 
рекламу. Кстати, одна уважаемая газе-
та, чтобы снизить остроту проблемы, 22 
июля сего года поместила статью «Жад-
ность вкладчика сгубила», в которой ав-
тор предостерёг доверчивых вкладчиков 
от размещения вкладов на условиях боль-
ше 30% годовых.

Где была редакция раньше? Хотя и в 
этой уважаемой мною газете размещалась 
реклама, предлагающая доход до 45% го-
довых. Только «АиФ» придерживается 
рекомендованного правила и публикует 
рекламу финансовых компаний с до-
ходом не более 30% годовых. Я далёк от 
мысли обвинять во всём СМИ. Конечно, 
в первую очередь виноваты сами довер-
чивые вкладчики. Но скорее, это не их 
вина, а их беда.

В этом кроется вторая причина попа-
дания пожилых людей в лапы бесчестных 
финансовых и медицинских кампаний. 

Пенсии настолько малы, что не обе-
спечивают расходы на приобретение с 
каждым днём растущих в цене лекарств, 
которые составляют до 5 тысяч и более в 
месяц. Доведенные до отчаяния услугами 
бесплатной медицины пенсионеры при-
обретают на отложенные «гробовые» со-
мнительные препараты и лечебные при-
боры, поддаваясь на рекламу, в огромном 
количестве распространяемую и по ра-
дио, и по телевидению, и в печатных из-
даниях.

Не пора ли положить этому ко-
нец? Необходимо повысить ответ-
ственность как рекламодателей, так и 
рекламопубликователей,вплоть до уго-
ловной. Кстати, об уголовной ответствен-
ности за подобного рода преступления. В 
царской России для таких преступников 
существовали так называемые «долговые 
ямы», в которые их сажали и держали до 
тех пор, пока они сами или их родствен-
ники не расплатятся с пострадавшими. 
Пример, достойный подражания. У нас 

же дают срок обычно не очень большой, 
по истечении которого преступник вы-
ходит чистеньким, а уворованные сред-
ства в целости и сохранности находятся у 
близких родственников или друзей.

У меня закрадывается крамольная 
мысль: а может быть, кому-то то это 
надо? Ведь часто обманутые вкладчики, 
тяжело перенося такие потери, получают 
инфаркт или инсульт или даже леталь-
ный исход, что на руку, пусть это и ко-
щунственно звучит, пенсионному фонду. 
Чем меньше пенсионеров, тем меньше 
проблем.

Эдуард Коган.

Луганск надеется на мир

Ф
от

о 
c 

са
йт

а 
w

w
w

..b
er

es
ta

.b
y

Доверчивая старость
Почему в сети финансовых пирамид попадают пожилые?

Ветеран ВОВ 
Афанасий Сергиенко пережил 

второе рождение.

Член Совета РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Игорь Маймистов 
и житель Луганска Ренат Каде на разгрузе «гуманитарки» 

в здании батальона «Леший».

Окончание. Начало на стр. 1.
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Д И А Л О Г  С  В Л А С Т Ь Ю

Депутаты Советов городских и сельских поселений 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

У СР стало 
вдвое больше 
муниципальных 
депутатов
В ходе состоявшихся 
14 сентября на Кубани 
выборов депутатов 
и глав городских и 
сельских поселений СР 
получила 128 мандатов. 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ стала третьей 
партией в крае по числу 
избранных депутатов.

До сегодняшнего дня пар-
тию в муниципальных обра-
зованиях края представляло 
57 депутатов. Таким образом, 
итоги голосования наглядно 
демонстрируют, что рейтинг 
партии в городах и районах 
края увеличился более чем 
в два раза. И это только по 
официальным данным.

Напомним, что в 2015 году 
будут избираться депутаты 
городской Думы Краснода-
ра, Сочи, а также депутаты 
Советов ряда муниципаль-
ных районов.

Обращение депутата Гос-
думы, председателя Палаты 
депутатов партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Красно-
дарском крае Андрея Руденко 
к избранным депутатам от СР:

Уважаемые депутаты пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ! От имени партии и от 
себя лично поздравляю Вас с 
заслуженной победой в нелег-
кой политической борьбе, ко-
торая, как обычно, проходила 
в условиях административно-
го ресурса, угроз и других спо-
собов противодействия, опро-
бованных партией власти. 

Теперь мы с Вами должны 
сделать так, чтобы жите-
ли городов и поселений не по-
жалели о своем выборе. Мы 
обязаны оправдать доверие 
избирателей и сделать все, 
чтобы защитить тех, кто в 
этом нуждается, чтобы от-
стаивать пропагандируемые 
СР идеалы справедливости на 
всех уровнях власти. Только 
благодаря слаженной команд-
ной работе мы сможем закре-
пить полученные результаты 
в ближайших избирательных 
кампаниях. Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ сде-
лает всё, чтобы оправдать 
надежды избирателей и не 
разочаровать жителей Крас-
нодарского края.

Как связаться с избран-
ными депутатами Советов 
городских и сельских посе-
лений от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, вы мо-
жете узнать в региональном 
отделении СР по бесплатно-
му телефону 8 800 100 58 25.

Продолжение на стр. 4.

ВЫБОРЫ-2014

РАЙОН ФИО НАИМЕНОВАНИЕ ДОЛЖНОСТИ

АБИНСКИЙ Кашаваров Сергей Анатольевич Депутат Совета Федоровского сельского поселения Абинского района
Зайцева Оксана Ивановна Депутат Совета Мингрельского сельского поселения Абинского района

АПШЕРОНСКИЙ
Устьян Римма Иосифовна депутат Совета Черниговского сельского поселения Апшеронского района
Мелконян Светлана Андрониковна депутат  Совета Хадыженского городского поселения Апшеронского района
Гриднев Дмитрий Александрович депутат Совета Апшеронского городского поселения Апшеронского района

БЕЛОГЛИНСКИЙ

Головахина Лариса Викторовна Депутат Совета Белоглинского сельского посления Белоглинского района
Касьянов Михаил Александрович Депутат Совета Белоглинского сельского посления Белоглинского района
Пищулин Василий Петрович Депутат Совета Новопавловского сельского поселения Белоглинского района
Столбов Николай Иванович Депутат Совета Успенского сельского поселения Белоглинского района
Богдашова Ирина Алексеевна Депутат Совета Центрального сельского поселения Белоглинского района

БЕЛОРЕЧЕНСКИЙ Мельников Виктор Петрович Депутат Совета Белореченского городского поселения Белореченского района
Барбарош Валерий Дмитриевич Депутат Совета Родниковского сельского поселения Белореченского района

БРЮХОВЕЦКИЙ Рыбалко Александр Евгеньевич Депутат Совета Брюховецкого сельского поселения Брюховецкого района

ГУЛЬКЕВИЧСКИЙ

Алтынникова Олеся Александровна Депутат Совета Красносельского городского поселения Гулькевичского района
Дерюгин Владимир Александрович Депутат Совета Гирейского городского поселения Гулькевичского района
Луковкин Валентин Валентинович Депутат Совета Гирейского городского поселения Гулькевичского района
Салтыков Сергей Тимофеевич Депутат Совета Гирейского городского поселения Гулькевичского района
Тимешов Михаил Николаевич Депутат Совета Гирейского городского поселения Гулькевичского района

ДИНСКОЙ Авишов Вадим Александрович Депутат Совета Нововеличковского сельского поселения Динского района

ЕЙСКИЙ
Калашникова Людмила Валентиновна  Депутат Совета Ейского городского поселения Ейского района
Шафоростов Александр Андреевич Депутат Совета Камышеватского сельского поселения Ейского района
Глоба Наталия Владимировна Депутат Совета Должанского сельского поселения Ейского района

КАВКАЗСКИЙ

Мельконьян Алексей Анатольевич Депутат Совета Темижбекского сельского поселения Кавказского района
Арутюнян Самвел Владимирович Депутат Совета Привольного сельского поселения Кавказского района
Поторокина Ирина Алексеевна Депутат Совета Кавказского сельского поселения Кавказского района
Круглик Сергей Петрович Депутат Совета Дмитриевского сельского поселения Кавказского района
Герасимов Валерий Борисович Депутат Совета Казанского сельского поселения Кавказского района
Борченко Сергей Яковлевич Депутат Совета сельского поселения им.М.Горького Кавказского района
Паринов Александр Владимирович Депутат Совета Лосевского сельского поселения Кавказского района
Мироненко Василий Федорович Депутат Совета Мирского сельского поселения Кавказского района

КАЛИНИНСКИЙ

Гафнер Светлана Викторовна Депутат Совета Калининского сельского поселения Калининского района
Чемерис Алина Алексеевна Депутат Совета Калининского сельского поселения Калининского района
Королева Елена Георгиевна Депутат Совета Бойкопонурского сельского поселения Калининского района
Выстороп Вера Анатольевна Депутат Совета Гривенского сельского поселения Калининского района
Зубкова Ольга Ивановна Депутат Совета Гришковского сельского поселения Калининского района
Хохуля Валерий Николаевич Депутат Совета Джумайловского сельского поселения Калининского района
Сидоренко Татьяна Николаевна Депутат Совета Куйбышевского сельского поселения Калининского района
Моисеева Екатерина Александровна Депутат Совета Новониколаевского сельского поселения Калининского района
Бондаренко Владимир Данилович Депутат Совета Старовеличковского сельского поселения Калининского района
Коломойцева Людмила Васильевна Депутат Совета Старовеличковского сельского поселения Калининского района

КАНЕВСКИЙ

Борошко Владимир Александрович Депутат Совета Каневского сельского поселения Каневского района
Джатуева Любовь Михайловна Депутат Совета Каневского сельского поселения Каневского района
Кононенко Светлана Викторовна Депутат Совета Привольненского сельского поселения Каневского района
Сиротенко Дмитрий Геннадьевич Депутат Совета Новоминского сельского поселения Каневского района
Головченко Игорь Анатольевич Депутат Совета Стародеревянковского сельского поселения Каневского района
Камышников Андрей Викторович Депутат Совета Челбасского сельского поселения Каневского района

КОРЕНОВСКИЙ

Божко Александр Васильевич Депутат Совета Новоберезанского сельского поселения Кореновского района
Каминский Юрий Александрович Депутат Совета Новоберезанского сельского поселения Кореновского района
Крайнюк Елена Алексеевна Депутат Совета Платнировского сельского поселения Кореновского района
Ярошенко Иван Алексеевич Депутат Совета Платнировского сельского поселения Кореновского района

КРАСНОАРМЕЙСКИЙ

Гаевский Петр Павлович Депутат Совета Новомышастовского сельского поселения Красноармейского района
Дудка Владимир Михайлович Депутат Совета Ивановского сельского поселения Красноармейского района
Корчагина Светлана Николаевна Депутат Совета Трудобеликовского  сельского поселения Красноармейского района
Любанская Наталья Анатольевна Депутат Совета Протичкинского сельского поселения Красноармейского района
Мальгин Игорь Олегович Депутат Совета Полтавского сельского поселения Красноармейского района 
Мирошниченко Любовь Владимировна Депутат Совета Старонижестеблиевского сельского поселения Красноармейского района
Митякова Елена Александровна Депутат Совета Марьянского сельского поселения Красноармейского района  
Носенко Артем Николаевич Депутат Совета Октябрьского сельского поселения Красноармейского района
Соболь Наталья Дмитриевна Депутат Совета Чебургольского сельского поселения Красноармейского района
Швец Евгений Алексеевич Депутат Совета Староджерелиевского сельского поселения Красноармейского района

КРЫМСКИЙ

Черникова Любовь Ивановна Депутат Совета Крымского городского поселения Крымского района третьего созыва
Сорокин Владимир Алексеевич Депутат Совета Кеслеровского сельского поселения Крымского района третьего созыва
Симонов Михаил Александрович Депутат Совета Киевского сельского поселения Крымского района третьего созыва
Портяникова Ирина Владимировна Депутат Совета Молдаванского сельского поселения Крымского района третьего созыва
Мархваидзе Александр Ростомович Депутат Совета Пригородного сельского поселения Крымского района третьего созыва

КУРГАНИНСКИЙ
Грязнов Олег Александрович Депутат Совета Родниковского сельского поселения Курганинского района
Причиненко Владимир Николаевич Депутат Совета Родниковского сельского поселения Курганинского района
Борисова Галина Владимировна Депутат Совета Темиргоевого сельского поселения Курганинского района

КУЩЕВСКИЙ Воропаева Елена Владимировна Депутат Совета Кущевского сельского поселения Кущевского района
Браженко Валерий Петрович Депутат Совета Кущевского сельского поселения Кущевского района

ЛАБИНСКИЙ

Рябуха Леонид Николаевич Депутат Совета Лабинского городского поселения Лабинского района
Шеремет Сергей Васильевич Депутат Совета Лабинского городского поселения Лабинского района
Ковалева Клавдия Петровна Депутат Совета Владимирского сельского поселения Лабинского района
Якименко Андрей Иванович Депутат Совета Владимирского сельского поселения Лабинского района
Бабаева Татьяна Александровна Депутат Совета Вознесенского сельского поселения Лабинского района 
Латыпова Оксана Борисовна Депутат Совета Зассовского сельского поселения Лабинского района
Колесникова Светлана Николаевна Депутат Совета Каладжинского сельского поселения Лабинского района 
Енин Сергей Георгиевич Депутат Совета Первосинюхинского сельского поселения Лабинского района
Лысенко Александр Викторович Депутат Совета Сладковского сельского поселения Лабинского района
Путинцев Василий Александрович Депутат Совета Упорненского сельского поселения Лабинского района

НОВОКУБАНСКИЙ

Педенко Татьяна Викторовна Депутат Совета Бесскорбненского сельского поселения Новокубанского района
Оганисян Жора Аразович Депутат Совета Верхнекубанского сельского поселения Новокубанского района
Худалеев Андрей Петрович Депутат Совета Ковалевского сельского поселения Новокубанского района
Сергиенко Александр Владимирович Депутат Совета Новосельского сельского поселения Новокубанского района
Кулинич Мария Николаевна Депутат Совета Прочноокопского сельского поселения Новокубанского района

ПРИМОРСКО-АХТАРСКИЙ

Лысенко Юрий Александрович Депутат Совета Бриньковского сельского поселения Приморско-Ахтарского района третьего созыва
Усенко Александр Евгеньевич Депутат Совета Степного сельского поселения Приморско-Ахтарского района третьего созыва
Процко Александр Александрович Депутат Совета Новопокровского сельского поселения Приморско-Ахтарского района третьего созыва
Рыжков Владимир Анатольевич Депутат Совета Приморско-Ахтарского городского поселения Приморско-Ахтарского района третьего созыва

СЕВЕРСКИЙ

Брославец Андрей Владимирович Депутат Совета Афипского городского поселения Северского района
Зубенко Сергей Николаевич Депутат Совета Григорьевского сельского поселения Северского района
Богуш Татьяна Михайловна Депутат Совета Смоленского сельского поселения Северского района 
Друзьякин Денис Викторович Депутат Совета Шабановского сельского поселения Северского района
Друзьякина Татьяна Владимировна Депутат Совета Шабановского сельского поселения Северского района
Гаврильцова Елена Валерьевна Депутат Совета Ильского городского поселения Северского района 
Реуцкий Николай Михайлович Депутат Совета Львовского сельского поселения Северского района
Загребельный Виталий Александрович Депутат Совета Михайловского сельского поселения Северского района
Бардашов Сергей Александрович Депутат Совета Новодмитриевского сельского поселения Северского района
Васильева Елена Викторовна Депутат Совета Новодмитриевского сельского поселения Северского района
Донченко Александр Анатольевич Депутат Совета Новодмитриевского сельского поселения Северского района
Стальмахович Анна Борисовна Депутат Совета Новодмитриевского сельского поселения Северского района
Козлов Артур Валерьевич Депутат Совета Черноморского городского поселения Северского района
Савинов Андрей Викторович Депутат Совета Азовского сельского поселения Северского района
Сандалов Александр Зотович Депутат Совета Афипского городского поселения Северского района
Семененко Евгений Александрович Депутат Совета Афипского городского поселения Северского района
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З А Щ И Т И М  П Р А В А  Ч Е Л О В Е К А  Т Р У Д А

Ведущий рубрики – член 
Краснодарской краевой 
коллегии адвокатов Миха-
ил Жилин:

В сем нам знакомы 
модные сейчас 
услуги операто-
ров сотовой связи: 

«гудок», смс-оповещение 
о всех входящих вызовах, 
пока телефон был выклю-
чен или находился вне 
зоны действия сети, иные 
услуги по «коротким но-
мерам». Но не все знают, 
что эти услуги не так уж 
бескорыстны и безобид-
ны, как кажется на первый 
взгляд, и носят не совсем 
законный характер.

По закону «О защите 
прав потребителей» ис-
полнитель обязан своевре-
менно предоставлять по-
требителю необходимую 
и достоверную информа-
цию о товарах, работах или 
услугах, обеспечивающую 
возможность их правиль-
ного выбора, а именно: ус-
ловия их приобретения и 
цену в рублях, в том числе 

при оплате через опреде-
ленное время после их ока-
зания потребителю и пр. 
Исполнитель не вправе без 
согласия потребителя вы-
полнять дополнительные 
услуги за плату. Потреби-
тель вправе отказаться от 
оплаты таких услуг, а если 
они оплачены, – потребо-
вать от исполнителя воз-
врата уплаченной суммы. 
Согласие потребителя на 
выполнение дополнитель-
ных работ, услуг за плату 
оформляется исполните-
лем в письменной форме, 
если иное не предусмотре-
но федеральным законом. 

В жизни же все проис-
ходит гораздо прозаичнее: 
оператор сотовой связи 
самостоятельно, без пред-
варительного уведомления 
абонента и без получения 
его согласия, подключает 
ему определённую плат-
ную услугу, например, тот 
же «гудок», когда при набо-
ре номера абонента звоня-
щий вместо гудков слышит 
в трубке своего телефона 
красивую модную музы-
ку. Радуются все: и звоня-
щий, и абонент, узнавший 
от знакомых о появлении 
у него «бонуса» от люби-
мого сотового оператора, 
сам оператор, списываю-
щий за него ежедневную 

или ежемесячную плату. 
Однако рано или поздно в 
жизни абонента наступает 
такой период (как прави-
ло, день или два), когда не 
было сделано ни одного 
звонка, не отправлено ни 
одного смс-сообщения, а 
денежные средства на ба-
лансе телефона закончи-
лись и он, что называется, 
«в минусе».  Абонента по-
сещают недобрые мысли, 
он дозванивается в спра-
вочную службу оператора 
и пытается узнать о при-
чинах обнуления баланса. 
Вот тут-то и открывается 
вся «правда жизни»: ока-
зывается, такая полюбив-
шаяся ему услуга «мелодия 
вместо гудка» является 
платной и за неё ежеднев-
но оператор сотовой связи 
списывает энную сумму 
денежных средств. Або-
нент наконец-то понима-
ет: так вот куда исчезают 
его кровные! Сотрудник 
coll-центра предлагает от-
ключить услугу, однако 
срабатывает заранее про-
считанный и разработан-
ный оператором психо-
логический ход: из десяти 
подобных случаев пример-
но восемь абонентов от-
казываются отключить ус-
лугу. Мотивировка такого 
решения проста: «да ладно 

уж, деньги-то небольшие, 
а так я не такой как все, да 
и знакомые привыкли, как 
я им объясню, что опять 
вместо музыки гудки?». 
Но даже если абонент и 
отключит услугу, вряд ли 
он попытается вернуть 
списанные с его баланса 
деньги за весь период её 
действия. По сути деньги и 
правда небольшие – в ме-
сяц, как правило, выходит 
не более 40-50 рублей, в 
год – не более 500 рублей, 
и никто не станет за них су-
диться с крупной телеком-
муникационной компани-
ей, поэтому «неприятный 
инцидент» попросту забы-
вается после отключения 
дополнительно навязан-
ной абоненту услуги.

Ситуация с самовольно 
подключённой услугой 
может стать и более небла-
гоприятной, окажись або-
нент в такое время, в таком 
месте, где не будет возмож-
ности своевременно по-
полнить баланс сотового 
телефона (например, в го-
рах, в лесу), а посредством 
ежедневного списания де-
нежных средств за допол-
нительную услугу произо-
шло обнуление баланса.. 
Самостоятельно подклю-
чая абоненту ту или иную 
услугу без его согласия, 

оператор сотовой связи 
нарушает права абонента 
как потребителя. Можно 
ли и нужно ли с этим бо-
роться? Можно! И нужно! 

У всех операторов есть 
сайт, на котором помимо 
рекламы есть достаточ-
ное количество полезной 
и нужной информации, в 
частности номер, отправив 
смс на который, можно 
быстро получить ответ на 
вопрос. На него и отправ-
ляйте смс-сообщение с 
указанием на своё несогла-
сие с подключённой Вам 
услугой. Здесь же требуйте 
возвратить Вам списанные 
денежные средства в пол-
ном объёме. Как правило, 
деньги приходят на счет 
телефона удивительно бы-
стро, в течение получаса 
примерно. Опять же, если 
представить ситуацию, что 
Вы в горах и Вам срочно 
необходимо позвонить, 
но на счёте недостаточ-
но средств для звонка, то 
оперативное пополнение 
баланса мобильного теле-
фона таким незаурядным 
способом не может не ра-
довать.

И в заключение хочется 
сказать, что на самом деле 
Закон о защите прав по-
требителей предоставил 
нам, потребителям, доста-
точно широкий комплекс 
прав, которые необходимо 
знать и пользоваться ими. 
Главное – не бояться и не 
лениться, а настойчиво 
требовать то, что положено 
Вам по закону. 
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СОВЕТЫ ЮРИСТА

Окончание. Начало на стр. 3.

Мобильный грабеж
Как не попасться на удочку мобильных операторов

Свалка вместо 
речки?

Под видом очистки реки 
Абин в черте Абинска выру-
бались деревья в природоох-
ранной зоне. Очевидцы ут-
верждают, что на самом деле 
происходит маскировка неза-
конной свалки.

По сообщению председате-
ля местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Абинском районе Валерия 
Курлова, вырубка полувеко-
вых деревьев в пойме реки 
Абин г. Абинска происходила 
более месяца. В приложенном 
фото с карт Гугл уже нет изо-
бражённого леса, который об-
ведён красной чертой. Причём 
трактора работали в основном 
по ночам. Утром местные жи-
тели уже видели вырубленный 
лесной массив по берегу реки 
длиной около 1 км.

Власти утверждают, что про-
изводилась работа по очистке 
русла реки. Однако, по ут-
верждению Валерия Курлова, 
русло не тронуто. Бревна в нем 
как лежали, так и лежат.

Зато в природоохранной 
зоне полувековые деревья ва-
лятся экскаватором. Затем 
приезжают самосвалы и до-
сыпают берег реки. Местные 
жители предполагают, что на 
самом деле здесь складирует-
ся земля из котлованов строек 
города. Ранее там была зона 
отдыха. В тени леса отдыхали 
семьи с детьми. Теперь вдоль 
Абина лишь изрытая гусени-
цами земля.

– Вырубка лесов в природо-
охранной зоне может привести 
к высыханию речки, – утверж-
дает Валерий Курлов. – При 
моем участии общественно-
стью города направлены за-
просы в прокуратуру, МВД, 
Министерство природных ре-
сурсов и на имя главы района. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
предпримет все от нее завися-
щее, чтобы не допустить унич-
тожение реки Абин.

Документ предполагает полный 
запрет на розничную продажу та-
ких напитков на всей территории 
РФ. Внесенный законопроект про-

комментировал заместитель Пред-
седателя Государственной Думы 
РФ, Председатель Совета Палаты 
депутатов Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Николай Левичев:

«Нашу инициативу активно 
поддерживают в субъектах РФ, 
более того, на данный момент роз-
ничную продажу алкококтейлей 

запретили в Чечне, Краснодар-
ском крае и на Чукотке, с первого 
сентября продажа также запреще-
на в Ростовской области. В марте 
2014 года Высший Арбитражный 
Суд подтвердил правомерность 
подобных ограничений властями 
субъектов Федерации. Поэтому 
Государственной Думе просто не-

обходимо принять федеральный 
закон для всей страны, тем самым 
подтвердив статус федерального 
законодательного органа.

По предложению Правитель-
ства РФ мы были вынуждены ис-
ключить из текста законопроекта 
запрет на производство, оставив 
при этом запрет на продажу сла-

боалкогольных энергетических 
напитков в России. Для того 
чтобы полностью запретить про-
изводство, необходимо менять 
техрегламент Таможенного со-
юза «О безопасности пищевой 
продукции», а это уже выходит за 
пределы компетенции Государ-
ственной Думы РФ. Однако мы 
надеемся, что руководство стран 
ТС осознает опасность этих кок-
тейлей для своего населения и в 
конечном итоге поддержит пози-
цию РФ. Тем более что внимание 
на решении этой проблемы ак-
центировал Президент России».

Запретить алкоэнергетики
Депутат Госдумы, руководитель регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Андрей Руденко вместе с депутатами «СР» и других фракций внес
в Госдуму проект закона о запрете продажи алкоэнергетиков
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РАЙОН ФИО НАИМЕНОВАНИЕ ДОЛЖНОСТИ
СЛАВЯНСКИЙ Мокронос Владимир Викторович Депутат Совета Черноерковского сельского поселения Славянского района третьего созыва
ТБИЛИССКИЙ Бубнова Яна Степановна Депутат Совета Ловлинского сельского поселения Тбилисского района

ТЕМРЮКСКИЙ

Седнева Елена Александровна Депутат Совета Сенного сельского поселения Темрюкского района 
Яковенко Светлана Алексеевна Депутат Совета Сенного сельского поселения Темрюкского района 
Никоноров Денис Леонидович Депутат Совета Темрюкского городского поселения Темрюкского района
Беляков Анатолий Анатольевич Депутат Совета Темрюкского городского поселения Темрюкского района

ТИМАШЕВСКИЙ Юрченко Сергей Михайлович Депутат Совета Поселкового сельского поселения Тимашевского района

ТУАПСИНСКИЙ

Мулюкова Галина Валерьевна Депутат Совета Джубского городского поселения Туапсинского района
Сарьян Арсен Хачикович Депутат Совета Небугского сельского поселения Туапсинского района
Коротыгина Элеонора Владимировна Депутат Совета Октябрьского сельского поселения Туапсинского района
Вдовина Августа Николаевна Депутат Совета Вельяминовского сельского поселения Туапсинского района
Падеров Виталий Николаевич Депутат Совета Георгиевского сельского поселения Туапсинского района
Муразян Юрий Юрикович Депутат Совета Новомихайловского сельского поселения Туапсинского района
Пономарев Евгений Александрович Депутат Совета Шаумянского сельского поселения Туапсинского района
Рогачёв Анатолий Валерьевич Депутат Совета Шепсинского сельского поселения Туапсинского района

УСТЬ-ЛАБИНСКИЙ

Бондаренко Сергей Викторович Депутат Совета Усть-Лабинского городского поселения Усть-Лабинского района
Красносельский Александр Александрович Депутат Совета Усть-Лабинского городского поселения Усть-Лабинского района
Гончар Валерий Николаевич Депутат Совета Воронежского сельского поселения Усть-Лабинского района
Макеев Денис Михайлович Депутат Совета Ладожского сельского поселения Усть-Лабинского района
Орлов Николай Николаевич Депутат Совета Ладожского сельского поселения Усть-Лабинского района
Швачко Николай Николаевич Депутат Совета Суворовского сельского поселения Усть-Лабинского района

ЩЕРБИНОВСКИЙ
Журавель Наталья Степановна Депутат Совета Старощербиновского сельского поселения Щербиновского района
Рябко Виталий Викторович Депутат Совета Екатерининского сельского поселения Щербиновского района


